

Aymax bouscule la formation aux technologies SAP



En allant chercher la certification Qualiopi en 2024, l'entreprise de services numériques Aymax donne un nouvel élan à sa stratégie sur le marché de la formation. L'ESN propose une offre de niche sur les compétences SAP, le logiciel leader de gestion d'entreprise, et envisage d'intégrer la plateforme CPF.

Loin d'être nouvelle, la pénurie de talents dans le monde de la tech s'accroît encore. Les éditeurs de logiciel et les SSII baptisées désormais ESN (entreprise de services numériques) ont depuis longtemps développé une activité de formation à leurs outils. Avec l'accélération des innovations technologiques et la complexité croissante des projets informatiques, l'offre peine à suivre. Cette situation de plus en plus tendue se manifeste tout particulièrement dans l'univers SAP. Incontournable, le numéro 1 mondial des logiciels de gestion d'entreprise représente à lui tout seul un écosystème et produit régulièrement de nouvelles solutions. Dès sa création en 2014, Aymax s'est heurtée à ce déficit de formation. La difficulté de trouver des consultants SAP pesait sur le développement de la jeune ESN. « Face aux tensions de recrutement, nous avons, très tôt, conçu une plateforme de formation interne adaptée aux besoins de notre activité auprès de nos clients, combinant des compétences informatiques, managériales ou de langues », explique Maxime Cariou, son fondateur et dirigeant.



Vers la création d'un organisme de formation

Un des points forts de l'offre de formation d'Aymax réside dans son orientation métier. L'expertise de ses consultants, leur connaissance des enjeux opérationnels d'une intégration SAP dans les entreprises enrichissent son contenu. La plateforme s'étoffe rapidement et propose aujourd'hui 130 formations en distanciel.

Confrontés, eux aussi, au déficit de compétences SAP, les clients d'Aymax et les consultants indépendants se montrent intéressés. En 2022, l'ESN créé un organisme de formation et commercialise son offre. En croissance de 20 à 30% en 2023, Aymax Academy trouve sa place sur le marché et dans l'agenda stratégique du dirigeant. « Nous avons initié une démarche qualité et obtenue la certification Qualiopi au printemps dernier. Ce qui représente un véritable atout et marque une étape importante pour notre centre de formation », précise Maxime Cariou.

Les premiers pas sur le marché de la formation

Une fois le sésame qualité en poche, Aymax doit également s'engager dans le process d'enregistrement aux répertoires nationaux des certifications professionnelles pour pouvoir intervenir sur des marchés mobilisant des fonds publics ou mutualisés. « Nos formations très prisées sur le marché du travail s'adresse également aux particuliers. Nous pensons donc nous positionner sur le CPF ». Pour élargir son portefeuille d'entreprises, Aymax compte s'appuyer sur des partenariats avec des acteurs de l'Edtech comme la plateforme de curation de contenu Edflex. De plus en plus spécialisées, les compétences IT cherchent encore les formations idéales, à la fois techniques et ancrées dans les besoins des entreprises.

Aymax en chiffres 13 millions de chiffre d'affaires 200 collaborateurs Centre Inffo vous conseille également une convention tripartite en faveur de l'emploi à domicile. Dans un contexte de fortes tensions de recrutement dans le secteur de l'emploi à domicile, l'organisation professionnelle des particuliers employeurs (Fepem), Pôle emploi Ile-de-France et Adecco lance son dispositif « CDI apprenant » sur 17 métiers en tension. Le groupe Adecco déploie depuis le 19 octobre dernier un nouveau dispositif destiné à recruter et former des candidats sur 17 métiers en tension. Le défi formation de l'Intelligence artificielle Portée par l'Intelligence artificielle, la nouvelle vague de la révolution digitale met sous tension l'offre de formation. Face à une pénurie de ces nouvelles compétences...

Article à lire ici :

<https://shorturl.at/MoG2B>

